

Februar 2017



ELTERNPOST

des Elternvereins

**Sehr geehrte Eltern,
Schülerinnen und Schüler!**

1973 wurden die Energieferien eingeführt, um während der Ölkrise in den Schulen Heizöl zu sparen.

Heute sind die Energieferien/Semesterferien wichtige Erholungs- und Urlaubstage für viele Familien in einer immer hektisch werdenden Welt.

Schöne Semesterferien!

Der Elternverein

Im ersten Halbjahr des Schuljahres 2016/2017 hat der Elternverein einen Betrag in der Höhe von € 4586,46.- an Zuschüssen für diverse Veranstaltungen genehmigt.